

倫理委員会かわらばん

2023年
9月

暑い日が続いています。つい、冷たいものを飲んでしまいましたが、消化力の落ちる夏、つめたいものにも注意が必要ですね、そして、この「かわらばん」が皆さんに届くころには涼しくなっているのでしょうか？そんな消化力の落ちている頃にこれまた、消化しにくい名前のか？「倫理委員会」からのお知らせです。

実は「倫理委員会」は以前からあったのですがご存知でしょうか。華々しく活躍している委員会ではないため、知らない方が多いかと思えます。協会では倫理関連の整備が数年前より本格的に行われています。（協会のホームページも覗いてみて下さい）それにともない県士会にも倫理事案対応等の整備が求められ、会長の命を受け令和四年度から倫理委員会を大きくリニューアルしました。主な活動内容は①倫理事案が起これらならないような啓発活動、②倫理事案が起きた場合の対応体制整備、③事案への対応です。まずは 県士会の倫理規程の作成を始め、昨年度、理事会で承認されました。議案書にも掲載されています。再度、県士会ホームページで確認して頂けると嬉しいです。県士会ホームページ上段「作業療法士会について」↓「規約集」から確認できるので、ぜひ、目を通して下さい。（苦勞して作っております。）

今後かわらばん、広報誌、ホームページで倫理委員会からのお知らせをしていきます。ぜひ、目を通して下さい。よろしくお願い致します。